



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA

Alcaldía de Girón con la lupa en las empresas ante reactivación económica

Teniendo en cuenta que la Ruta del Cacao tiene frentes de obras activos en zonas con jurisdicción de Girón, la Secretaría local de Salud verificó la implementación del protocolo de bioseguridad para prevenir el contagio de Covid -19.

Durante la visita, se logró evidenciar que tanto empleadores como trabajadores de la vereda Marta - San Silvestre, cumplen con los protocolos requeridos para laborar. Además, están informados sobre los pasos a seguir en caso de emergencia o contagio.

Por otro lado, funcionarios de la Alcaldía Municipal, llegaron hasta el centro de esta vereda para escuchar a los habitantes quienes se han visto afectados durante el aislamiento preventivo y requieren la reactivación económica en su sector.

Como primera solución, se les brindará apoyo en la solicitud de documentos de ley necesarios para prestar actividades.

Girón 21 mayo de 2020